

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V. 1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis perbedaan *return* tidak normal dan volume perdagangan periode sebelum dan periode sesudah peristiwa *stock split* pada PT Ciputra Development Tbk tahun 2010, diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat return tidak normal yang diperoleh investor saham PT Ciputra Development Tbk akibat peristiwa *stock split* PT Ciputra Development Tbk. Hasil ini menunjukkan bahwa harga saham mengalami penurunan. Hal ini disebabkan karena tujuan utama dari *stock split* adalah menurunkan harga saham ketika harga dianggap terlalu tinggi. Dengan menurunnya harga saham akan memiliki daya tarik investor untuk membeli saham-saham tersebut. Karena harganya jauh lebih murah, sehingga mudah untuk mendapatkan *capital gain*.
2. Tidak terdapat perbedaan yang signifikan *return* tidak normal saham antara sebelum dan sesudah peristiwa *stock split*. Sehingga kemungkinan bahwa informasi *stock split* belum mempunyai kandungan informasi yang cukup signifikan untuk mempengaruhi investor dalam pengambilan keputusan.

3. Tidak terdapat perbedaan yang signifikan volume perdagangan saham antara sebelum dan sesudah peristiwa *stock split*. Hasil ini disebabkan karena faktor eksternal , yaitu sentiment negatif eksternal yang membuat para investor untuk *hold* terlebih dahulu dalam jual beli saham.

V. 2. Keterbatasan

1. Dalam penelitian ini hanya dibatasi pada periode penelitian di tahun 2010 saja.
2. Penelitian ini hanya dilakukan pada satu perusahaan saja. Dimana perusahaan ini adalah perusahaan yang melakukan *stock split* di tahun 2010 tanpa melakukan *corporate action* lainnya selama periode penelitian.
3. Pengukuran perubahan harga saham hanya diukur dengan *return* saham, dimana nilai *return* saham belum menunjukkan reaksi pasar yang sesungguhnya.

V. 3. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil analisi terhadap return saham dan volume perdagangan saham sebelum dan sesudah *stock split* PT Ciputra Tbk tahun periode 2010, dan atas keterbatasan penulis dalam berbagai hal, dapat diajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi investor atau calon investor

Dengan informasi *stock split* investor atau calon investor harus memilih saham yang likuiditasnya meningkat. Dengan meningkatnya kegiatan perdagangan berarti jumlah saham yang diperdagangkan semakin banyak, begitu juga dengan jumlah pemegang saham. Sehingga dapat mempengaruhi likuiditas saham setelah *stock split*, yaitu semakin meningkat. Jika dibandingkan dengan penelitian ini agar para investor untuk tidak terlalu cepat dalam pengambilan keputusan untuk berinvestasi pada perusahaan yang menguntungkan. Karena tidak semua perusahaan yang melakukan aktivitas *stock split* dapat memberikan *return* yang sesuai dengan yang diharapkan. Karena investor hanya akan berinvestasi pada saham yang benar-benar diketahui dengan pasti segala sesuatunya dan akan melakukan perdagangan melalui *broker* yang menganalisis perusahaan yang mengeluarkan saham tersebut.

2. Bagi penelitian berikutnya

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai tambahan referensi bagi penelitian selanjutnya di bidang yang sama di masa yang akan datang untuk dikembangkan dan diperbaiki. Misalnya dengan memperbanyak sampel penelitian dan memperpanjang periode pengamatan karena akan memperjelas perbedaan masing-masing variabel dengan adanya aktivitas *stock split* yang berkaitan dengan likuiditas saham.